En Constitución: **Piden Ampliar** Capítulo Sobre **Derechos Sociales**

Aumentar a siete el nú-mero de artículos del Títu-lo Dos de la Constitución Política que se refiere al Régimen de Derechos So-ciales, y que trata sobre la familia, pidieron ayer por la tarde a la Asamblea, re-presentantes de PIMUDE presentantes de PIMUDE. El Título en referencia

sustenta únicamente dos artículos, y dicen las miembros de PIMUDE que son insuficientes y no proyectan a cabalidad los beneficios necesarios a la familia.

Dijeron las representan-tes del Patronato pro-Inte-gración de la Mujer al De-sarrollo -PIMUDE- que parte de los objetivos que persigue la entidad es contribuir al desarrollo de la

-Favor pase a la página 21.



PIDEN AMPLIAR CAPITULO.— Las representantes de PIMUDE solicitaron ayer a la Comisión de Estudio del Proyecto de la Constitución, ampliar el Capítulo que se refiere a los Derechos de Família. De Izq. a Der. Gral. Antonio Agui-rre, Dr. Ricardo González Camacho, Sra. Leila de Membreño, Dr. Rafael Morán Castaneda, Sra. Julia de Houdelot, Sra. Adela de Carbonell.

. Señorita "El Salvador" Orientada a las Jóvenes

Participar en el concur-"Señorita El Salvador" no es solamente una opor-tunidad para dar a conocer la belleza de la mujer cus-catleca, sino también nuestra cultura. Es un evento orientado a la juventud, declara Jeannette Orietta Marroquín, Señori-ta El Salvador 1982 y Silvia de González, coordinado-

Desde 1975, año en que se realizó en nuestro país el concurso "Miss Univer-so", se han venido cele-brando concursos de belleza entre señoritas de los catorce departamentos,

para elegir a la belleza que en mayo en San Salvador. representará a El Salva-dor en el evento a nivel internacional.

Entre las jóvenes de 16 a 22 años siempre ha habido interés por participar, es-pecialmente las que ostentan títulos de reinas, no-vias, madrinas, etc., de clubes sociales, deporti-vos, entidades de la libre empresa, de instituciones de gobierno; asociaciones juveniles y otras. La Señorita El Salvador

hace una invitación a las jóvenes del país para que participen este año en el concurso, que se realizará

vará a cabo Miss Universo en San Luis, Missouri, Estados Unidos.

Indica que la señorita que ostenta tan honroso título tiene la oportunidad de viajar, de conocer per-sonas de los distintos secsonas de los distintos sec-tores, razas, religiones, etc. En Colombia, dice, fue electa Reina de los Pe-riodistas y la nombraron corresponsal honoraria. La ganadora del título Señorita El Salvador ten-drá derecho a premio en metálico y finos regalos de

metálico y finos regalos de parte de varias empresas.

Presidente del CCE:

El Pueblo Tiene que Aceptar la Realidad

(Por Carlos Mangandi Toledo).--"No estamos vi-viendo una situación nor-mal y el pueblo tiene que aceptar la realidad que el país está pasando", dijo ayer el Dr. Ricardo Alfre-do Maida.

El presidente del Conse-jo Central de Elecciones, en entrevista concedida a los periodistas, agregó: "Estoy profundamente ex-trañado con la noticia que salió en un periódico local, de que fui grosero con per-

Nicaragüenses Ofrecerán Misa de Desagravio

Los nicaragüenses residentes en el país invitan al pueblo salvadoreño y a topueblo salvadoreno y a todos sus pajsanos, para que asistan a la misa de desa-gravio a su Santidad Juan Pablo II., la cual se realiza-rá en la Basilica del Sagra-do Corazón, el próximo viernes a las cinco y media de la tarde. En la nota manifiestan

que los nicaragüenses resi-dentes en el país, siempre están unidos, y que la visi-ta del Papa ha servido para mantenerse más activos religiosamente y cola-borando en lo que les es posible con las organiza-ciones de servicio colectivo.

Muy pronto darán a co-nocer otras actividades que están planificando, y de antemano solicitan la colaboración de todos.

PAIS Solicitará Recurso de Revisión Hoy al CCE

Creen que algo raro está pasando en el Consejo Central de Elecciones. (CCE), pues por un lado las autoridades invitan a la izquierda a participar en el evento electoral que se aproxima y por otro le cierran las puertas a un partido democrático como PAIS. En realidad, ¿por qué esa actitud contra PAIS? Solamente el voto del Presidente del actitud contra PAIS? Solamente el voto del Presioente dei CCE no hizo verano, pues hubo cuatro en contra. Bueno: si es por la simbología que descartaron la autorización de PAIS, ¿por qué no la cambian? Unos dicen que lamentalemente se ha confundido un croquis con un simbolo, lo cual no es aceptable, pero sirve de pretexto del CCE para ponerle "alto" a PAIS. Sin embargo —dicen simpatizantes de PAIS— hace faita tiempo y ojalá no se conozcan nuevos pretextos de inscripción.

Por Francisco Romero Cerna

Para hoy, los ejecutivos tar un recurso de revisión del Partido Auténtico Institucional Salvadoreño

Faco pasa la página 23. (PAIS), proyectan presen-

-Favor pase a la página 23.

PCN Está en Contra de los Nuevos Impuestos

Varios diputados del PCN han mostrado su de-sagrado con el proyecto de la nueva tabla de impues-tos presentada a la Asam-blea Constituyente por el Ministerio de Hacienda.

Dijeron que la nueva ta-Dijeron que la nueva ta-bla de impuestos la están estudiando y desde ya en-tienden que la situación so-cio-económica del país es muy difícil y tratar de aumentar los impuestos a estas alturas, consideran que es un punto un tanto delicado. delicado.

Los diputados dicen que no están de acuerdo con el anteproyecto y creen que el pueblo está sufriendo

una serie de cargas tributarias y que no es justo imponerie otras más.
Dijeron que aun cuando
no tienen posición como
partido, creen que podrian
apoyar unas pocas lineas
de rubros en la nueva tabla, pero que la mayoria
no la aceptan, aun cuando
saben que el Estado necesita de nuevos recursos
económicos para salvar en
parte la crisis en que vive.
Creemos que es muy-

Creemos que es muy difícil e inconveniente aumentar los impuestos en estos momentos, dijeron.

Definitivamente creemos que es inconve-

-Favor pase a la página 23.

oficinas".

Se dijo que el Dr. Maida
fue "malcriado y vulgar"
con un grupo de señoras y
señoritas, simpatizantes
del Partido PAIS, que
pedía su inscripción, la
cual le fue negada por no
aceptar los miembros del
Consejo las siglas de dicho
partido. partido.

Refiriéndose al registro electoral, fue que dijo que no estamos viviendo una situación normal y es difícil ejercer un control exacto de las personas que

sonas que visitaron estas han sido muertas en la oficinas". guerra o por causas de la violencia, y que han sido enterradas sin identifica-

enterradas sin identifica-ción alguna.

También el reportero de
EL DIARIO DE HOY le
preguntó si había otro con-trol exacto de las personas
que han salido del país,
huyendo de la situación bé-lica, a lo que contestó que
no había tal cosa.

Al preguntarle a cuántas

Al preguntarle a cuántas personas ascendía el cuerpo electoral que votará en

-Favor pase a la página 39.



160 ARTICULOS.— La Comisión que elabora la Constitución Política en la Asamblea Consti-tuyente, afirmó ayer que ya están revisados 160 artículos; el total de la Constitución actual es de 225. Dijeron que en este mes concluyen ese trabajo. Ayer discutían la supresión de entidades paramilitares.

Resumen Nacional

TRAGICA MUERTE DE UN NIÑO

SAN MIGUEL. - Cándido Javier Ramírez, de 4 años, pereció al caer dentro de un pozo de cuatro metros de profundidad.

El hecho ocurrió en el pasaje Moreno de la colonia San Carlos, donde el cadáver fue reconocido por el Juez de Paz. Los familiares manifestaron que el menor subió a la orilla del pozo, el cual estaba tapado con una lámina de duralita, la que no soportó el peso y se

SE GRADUAN 106 JOVENES

AHUACHAPAN.— El título de Bachiller les fue entregado en solemne acto de graduación realizado en el cine Victoria, a 106 jóvenes egresados del Colegio Josefino. El sacerdote Fernando Diaz Oliva, Director del Colegio, manifestó que la graduación se nominó "Pro-fesor Roberto Hernández Corado y Profesor Raymun-

También a doña Mercedes Sosa de Calderón se le entregó una bandeja de plata por sus trece años de servicio en dicho Colegio.

ORGANIZAN PLAN DE VIGILANCIA

SANTA ANA. - El Consejo Departamental de Autoridades, en reunión realizada en la Gobernación Política, dio a conocer el Plan de Vigilancia que comprende el radio urbano y carreteras a las distintas po-

-Favor pase a la página 39



NO SATISFACE RESOLUCION. - El Cnel. Dr. Roberto Escobar García (sentado) hace de-claraciones acerca de la resolución del Consejo Central de Elecciones, que denegó la inscripción legal del Partido Auténtico Institucional Salvadoreño, (PAIS). Dijo que tal resolución no satis-face. Lo acompaña el Dr. Alberto Castro Núñez.